

# Centro Protección Choferes de Pando



El 24 de Julio del año 1952 un grupo de visionarios ciudadanos de nuestra Ciudad de Pando cristalizaron lo que se habían propuesto días antes: fundan lo que en adelante se denominará Centro Protección Choferes de Pando y que con posterioridad se le anexará "Zona Este de Canelones", en virtud de su nuevo y creciente caudal social.

En noviembre del año 1956 al realizarse la Asamblea de Socios la misma autoriza a la Comisión Directiva para la adquisición de una sede social, que daría inicio a una nueva etapa de crecimiento institucional.

A medida que fueron pasando los años se fueron concretando las diferentes obras: construcción de una nueva sede social, construcción posterior de la planta alta de la sede, creación de un gimnasio cerrado y construcción del parrillero y salones de fiesta.

El 21 de diciembre de 1984 se concretó un logro no solamente para la Institución, sino para la ciudad de Pando y su población, al inaugurarse la primera piscina abierta en nuestra ciudad.

En el año 1989, buscando mejoras en los servicios para nuestros asociados, se logra la adquisición de un predio a las orillas del Arroyo Pando, que fuera propiedad del "Escultor de la Patria" José Belloni, para la concreción

de nuestro Parque Social y Recreativo, en donde actualmente se cuenta con parrilleros al aire libre y techados, juegos para niños, canchas de Padel, Tenis y Padel, además de contar con distintos salones de fiesta. Una vez más, el 7 de diciembre de 1997 volvimos a ser pioneros en nuestra ciudad al inaugurar lo que para muchos era un sueño y desafío institucional inaugurando la primera piscina techada para nuestra zona. La trayectoria, la enseñanza y lo pregonado por nuestros Socios Fundadores: Nicolás Scordamaglia, Francisco Pérez, Héctor Parodi, Edmundo Méndez, Eliseo Hernández y el Esc. Libertad Augusto Draper, hoy se mantiene vigente, continuado por las Comisiones Directivas subsiguientes, quienes con ingenio y buena voluntad han interpretado y acrecentado sus propósitos.

En estos 69 años de vida institucional, nuestro Centro ha adquirido una dimensión y protagonismo tal que lo ubica como una de las principales instituciones del interior de nuestro país en virtud de su caudal social y servicios otorgados a sus socios. Los mismos cuenta con muchos beneficios, destacándose los convenios con importantes descuentos que le permiten al socio "recuperar" el costo de la cuota social, con la cual también se accede a un seguro de vida que asciende a cincuenta y cuatro mil pesos.

Con el correr del tiempo, el Centro Protección Choferes, a instancia del empuje de sus socios, se ha rodeado de un sinnúmero de otras actividades de orden social y deportivo que son atendidas con el mismo énfasis con que atiende su misión primordial de atender al chofer agremiado en caso de siniestro de tránsito de forma gratuita por nuestros asesores jurídicos.



Actualmente la institución cuenta con numerosas actividades deportivas y recreativas dentro de las que podemos encontrar: Piscina Libre, Hidrogimnasia, Volley en el Agua, Sala de Musculación, Ciclismo Indoor, Entrenamiento Funcional, Gimnasia Aeróbica, Entrenamiento Grupal, Pilates, Gimnasia Cardiovascular, Danza, Karate, Patinaje Artístico, Escuelita de Fútbol, Deporte y Recreación, Acrobacia en Telas, Padel, Padbol, Tenis y mucho más.



*La Comisión Directiva del año 2002, en el marco del 50 aniversario, integrada por Esc. Alejandro Draper - Presidente, Ricardo Ferrari - Vicepresidente, Jupiter Bagnasco - Secretario, Emilio Mazzei - Prosecretario, Richard Pérez - Tesorero, Miguel Márquez - Vocal, Ricardo Dotta - Vocal, Martín Draper - Vocal y Washington Morales - Vocal trabaja día a día para llevar al Centro Protección Choferes de Pando un paso hacia el futuro*